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Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo

O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requerer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação: 

Venho requerer melhorias na estrada denominada Ribeirão dos Anjos:
- Limpeza do mata burro que dá acesso a propriedade do Elmo Carneiro e 
   Edinho Gouvêa;
- Ensaibramento;
- Limpeza do mato e entulho que foi deixado após o patrolamento;
- Limpeza das sarjetas que foram entupidas de terra após passagem da  
  máquina.

Justificativa:
O local comporta um grande número de produtores e propriedades rurais 
que necessitam do acesso para trabalharem e escoarem seus produtos, 
ficando portanto, evidente a necessidade de possuírem estradas em boas 
condições.

Fazenda Sete Nascentes, Rancho Guariba, Sítio do Sr. Fernando do Lulu, 
Sítio São José e Fazenda do Lacerda Rinco.

Sala das Sessões “Messias Lopes”, 22 de abril de 2021
            

Thárik Gouvêa Varotto 
  Vereador Proponente  


